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Anwesende  Mitglieder ZoF:   

Herr Heisler, Herr P. Heine, Herr DiFazio, Herr Heißenbüttel, Herr Brotzer, Herr Waldeck, Herr 

Maurer-Pfeiffer, Herr Ruther, Frau Weiler 

Entschuldigt: Herr Schüler, Herr Gebhardt, Frau Zilliken 

Nicht anwesend: Frau Farquhar, Frau Maier, Frau Thie 

 

Top 1 Adventsmarkt 

Der Adventsmarkt ist erfolgreich verlaufen. 

  

Ob und in welchem Umfang die Gruppe +/- 60 weiterhin teilnehmen wird, lässt sich noch nicht 

absehen. Die Motivation etc ist noch da, aber den Stand einen ganzen Tag zu besetzen ist relativ 

schwierig geworden. Es deutet sich jedoch Unterstützung durch den Väter-Stammtisch an. 

 

Frau Steinmann hat 50,00 Euro aus der Einnahme von +/- 60 an den Verein gespendet. Herr 

Heißenbüttel stellt eine entsprechende Spendenbescheinigung aus. 

Die Kindergärten haben leider nicht teilgenommen. Der KiGa Michael-Stifel-Platz hat 

personalbedingt kurzfristig absagen müssen, bedauert dies jedoch und möchte im nächsten Jahr 

wieder dabei sein. 

Die anderen KiGa´s werden noch einmal explizit bzgl. Teilnahme angesprochen. Es wäre schön, 

wenn wieder mehrere KiGa teilnehmen würden. 

Die Müllsituation ist zum Teil nichgt befriedigend. Dieses Mal haben die verwendeten 

Pappbecher ein unerwartet hohes Volumen an Müll erzeugt. 

Wir werden daher im nächsten Jahr Porzellanbecher verwenden; Die Spülsituation kann ggf. 

über das Wohncafe gelöst werden. 50 Becher sind vorhanden. Wir werden prüfen, ob eine 

weitere Anschaffung notwendig ist. 

Der Bauhof Esslingen hat uns die Installation des Stroms mit 296,58 Euro in Rechnung gestellt. 

Dies ist eindeutig mehr, als die vereinbarten 120,00  Euro. Herr Heißenbüttel scannt die 

Rechnung und Herr Heisler setzt sich bzgl. einer Klärung mit Frau Fahrquar in Verbindung. 

Einziger negativer Punkt: Es gibt keine Toiletten. Dies müssen wir bei der Planung im nächsten 

Jahr berücksichtigen und ggf. über eine mobile Toilette lösen. 

Fazit: Der Adventsmarkt ist etabliert und aufgrund der konstant steigenden TN Zahlen ein 

schöner Erfolg.  

 

Top 2 Förderung 

Die Höhe der Einnahmen des Festes 2017 als Grundlage der Förderung 2018 beträgt ca. 

2.670,00 Euro.  

Die vorgeschlagene Förderung beträgt 3.000,00 Euro. 
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Über den Vorschlag wurde abgestimmt und die Höhe der Förderung wurde einstimmig 

beschlossen und mit 3.000,00 Euro festgesetzt. 

Der Termin für den Eingang der Förderanträge wird auf den 24.02.2018 festgelegt. 

Eingang per Mail oder Post an Herrn Heisler; Geschäftsstelle Zollernplatz 3. 

Anträge die später eingehen, werden nicht berücksichtigt. 

Über die Förderungen wird am 6.03.2018 entschieden, die Einladung dazu erfolgt zeitnah. 

Es sind noch Förderungen offen, die zeitnah abgerufen werden müssen.  

Es wurde noch einmal ausdrücklich darauf aufmerksam gemacht, dass die zugesagten 

Förderungen nur bis zum Folgejahr abgerufen werden können, ansonsten verfallen die 

Ansprüche. 

Offene Förderungen: 

ASB    für Kaffeevollautomat   300,00 Euro 

TSG  für Hängeschrank / Kühlschrank 400,00 Euro 

T1   für Tobe-Zimmer   400,00 Euro 

Kath.Kirche für Outdoor Spielekiste  500,00 Euro 

 

Top 3 Mitgliederversammlung 2018 

Dieses Jahr finden wieder Wahlen im Rahmen der MV statt. 

Die Termin für die MV wird auf den 20.03.2018 festgelegt. Der Ort wird noch bekannt gegeben, 

wahrscheinlich wird die MV im MGH oder im Gemeindesaal der kath. Kirche stattfinden. 

Herr Heisler hat ein neues Mitglied - Frau Volp – geworben. Sie möchte sich gerne einbringen 

und wird ggf. die Schriftführung übernehmen. 

Top 4 Helfer - Essen:  

Wir wollen dieses Jahr noch ein Helfer-Essen organisieren. Dazu werden wir die Vereine 

einladen. Die Vereine wiederum werden gebeten, diejenigen in Ihren Reihen auszuwählen, die 

immer zuverlässig beim Fest helfen / wichtige Helfer und Unterstützer beim Fest sind. 

Die ausgewählten Mitarbeiter werden dann zum Fest geladen. Die Veranstaltung soll im T1 

stattfinden. Derzeit ist als Termin der 13.04.2018 um 19.00 Uhr vorgesehen; Die Einzelheiten 

werden noch bekannt gegeben. 
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Top 5 Zollberg-Schilder: 

Tlw. sind die Schilder am Ortseingang kaputt / beschädigt. Herr Brotzer kümmert sich um eine 

Neu-Anschaffung. Herr Heine erklärt sich bereit, die Schilder zu montieren. 

Top 6 Bücherschrank: 

Fr. Dr. Schlecht hat vorgeschlagen, einen Bücher-Schrank auf dem Zollberg zu installieren. Dier 

Vorschlag kommt aus der Gruppe ökumenisches Frauenfrühstück. 

Ein möglicher Standort wäre auf dem Zollernplatz. 

Der Vorschlag wurde ausgiebig in der Runde diskutiert. Grundsätzlich ist die Idee gut, aber der 

Zollbergförderverein betreibt bereits die Bücherei und sieht keine Notwendigkeit eine weitere 

Bücher-Verleih oder Mitnahmestation zu betreiben. Sollte die Gruppe die Idee weiter 

vorantreiben, so würde sich der Förderverein ggf. finanziell beteiligen, sofern ein schlüssiges 

Konzept vorliegt. Hier wird ausdrücklich auf die Möglichkeit zur Beantragung von 

Fördergeldern (siehe Top 2) verwiesen. 

 

Top 7 Termine: 

4.1 Beschluss zu Förderungen    06.03.2018  

4.2 Sitzung für Organisation des Helfer-Essens  10.04.2018 

4.3 Mitgliederversammlung / Wahlen   20.03.2018 


